

はまだ議会だより mini

新年のごあいさつ



明けましておめでとうございます。昨年も新型コロナウイルス感染が収まらない中で、工夫しながらの広報広聴活動に取り組んだ1年でした。2回目の開催となった「はまだ市民一日議会」では、9人の発言者から熱い思いを聞かせていただき、大変に盛り上がりました。

今年も引き続き、若者に視点をおいた「主権者教育」について、鳥根県立大学との共同研究事業を進めていきます。

市民の皆さまに議会をより身近に感じていただけるよう、一層活発な広報広聴活動に取り組んでいきます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。（議会広報広聴委員会）

林業関係者との意見交換会

産業建設委員会では市内の基幹産業従事者の方々と意見交換会を行っています。今回は林業関係者（個人、組合、公社）3人の方にお越しいただきました。

- ・林業の6次産業化について
 - ・人材不足を補う方策の検討や技能取得機会
 - ・高機能機械の償却時期と交換に要する費用
 - ・伐木後の保育、鳥獣被害による捕植
 - ・Jクレジットを活用した他業種との連携 など
- ご参加の皆さまから、地元の森林や将来に対する熱い思いを伺いました。（産業建設委員会）



議員のつぶやき

令和5年は800年の節目



三隅氏が北条義時を通じて鎌倉幕府から領地を治めることを認められたのが、貞応2年と考えられ、令和5年は、800年の節目の年です。まちを開いた人々の歴史を学ぶことで、今を見つめ直し、未来へとつながる何かを残す必要があると考え「三隅氏発祥800年の会」が設立され、今後活動を行っていきます。（村木勝也）

議長 12/21

日誌 浜田女性ネットワークとの勉強会

浜田女性ネットワークが主催する勉強会に議員8人と参加し、避難所運営ゲーム（HUG）を行いました。避難所を運営する際には多様性も考えながら、女性目線での避難所運営の必要性を改めて認識しました。



浜田市議会はSDGsを推進しています。